

AHV-IV-FAK Anstalten

Verwaltungsrat neu bestellt

VADUZ Die Regierung hat am Dienstag den Verwaltungsrat der AHV-IV-FAK Anstalten für die Mandatsperiode 2016 bis 2020 neu bestellt, teilte das Ministerium für Gesellschaft am Donnerstag mit. Mit Raphael Näscher, Rechtsanwalt und Partner einer Kanzlei, wird demnach ein erfahrener Jurist neuer VR-Präsident. Zudem, wurden Judith Hoop, Thomas Verling, und Patrick Markart, neu gewählt. «Hoop sowie Verling bringen fundierte Ausbildung und Erfahrung im Bereich der Vermögensverwaltung ein, Markart im Bereich der Medizin», schreibt das Ministerium. Alle bisherigen Verwaltungsräte, die für eine zweite Mandatsperiode wiedergewählt werden konnten, stellten sich nochmals zur Verfügung. So wurden Rudolf Lampert, Melanie Lampert-Steiger sowie Cornelia Marxer für eine weitere Mandatsperiode wiedergewählt. Die Regierung danke, heisst es weiter, dem scheidenden VR-Präsidenten Peter Wolff und den scheidenden Verwaltungsräten, Dorothee Laternser, Werner Hemmerle und Robert Kaiser. (red/ikr)